



12. Internationale Fachmesse & Konferenzen für Innere Sicherheit

+++ Abschlussbericht +++

- Erneut über 500 Aussteller aus 33 Staaten und mehr als 7.000 Teilnehmer aus 55 Staaten
- Europas größte geschlossene, nur für Behörden zugängliche Info-Plattform zur Inneren Sicherheit
- Schirmherrin: Bundesministerin des Innern und für Heimat Nancy Faeser

Die GPEC® ist einfach Pflicht! Das hat seit der Erstveranstaltung im Jahr 2000 nun endlich nach der Corona-Pause die nunmehr 12. GPEC General Police Equipment Exhibition & Conference® wieder mit beeindruckenden Zahlen bewiesen: Die Fachmesse für alle Fach- und Ausstattungsbereiche der Inneren Sicherheit bildete mit 503 Aussteller aus 33 Staaten (340 aus Deutschland und 163 aus dem Ausland) wieder den geeigneten einzigartigen Rahmen für einen qualifizierten Bund und Länder übergreifenden, interministeriellen und internationalen Fachaustausch und förderte zudem endlich wieder die Entwicklung eines Kontaktnetzwerkes zwischen den Behörden sowie mit den Entwicklern und Anbietern relevanter Produkte und Lösungen, was schließlich 7.091 Teilnehmer aus 55 Staaten zur GPEC® 2022 vereinte.

Marktführende Anbieter und Wettbewerber präsentierten einmal mehr ihre innovativen Produkte und zahlreiche Neuheiten in dieser umfassendsten Gesamtschau von Führungs- und Einsatzmitteln. Auch viele Polizei- und Sicherheitsbehörden trugen selbst als Aussteller und noch viel mehr als Referenten in den Fachtagungen zum Erfolg dieser GPEC® bei. Insgesamt konnte die diesjährige Veranstaltung die hohe Zufriedenheit bei Ausstellern und Besuchern nach der Corona-Pause spürbar steigern.

Ein topaktuelles Tagungsprogramm für alle Sachgebiete der Inneren Sicherheit und dienstliche Arbeitsgruppentreffen bis zur Präsidentenebene - Alleinstellungsmerkmal der GPEC® - machten die GPEC® 2022 erneut zum unverzichtbaren Branchenforum. Außerdem trugen verschiedene Trainings, dabei ein ganz neues System für Einsatz- und Schießtraining in Virtual- und Extended Reality, sowie praktische Vorführungen in der Outdoor-Drohnenflugzone oder mit einem Polizeischnellboot auf dem Main zur Aus- und Fortbildung und Marktsichtung bei.

Die GPEC® hat sich seit dem Jahr 2000 zu Europas größter geschlossener Spezialveranstaltung für Innere Sicherheit mit Fachmesse und -tagungen entwickelt – seit vielen Jahren unter der Schirmherrschaft der Bundesinnenministerin / des Bundesinnenministers. Als in Deutschland einzigartiger One-Stop-Shop für Produkte und Lösungen der Inneren Sicherheit fördert die GPEC® die Ressourcenschonung der Behörden und steht im regelmäßigen Austausch über deren Bedarfe. Als geschlossene Fachmesse für Angehörige aller Behörden der Inneren Sicherheit bildet die GPEC® regelmäßig den vertraulichen Rahmen für den Austausch mit Führungsspitzen, Beschaffern, Technikern, Trainern und Endanwendern aus Bund und Ländern, aus Deutschland und der Welt. Plattform „Made in Germany“.

Die erstmals 2019 veranstaltete Auskopplung GPEC® digital zur Fokussierung auf alle Digitalisierungsthemen der Inneren Sicherheit war und bleibt Teil dieser allumfassenden GPEC® im zweijährigen Rhythmus. Die selbständige Veranstaltung GPEC® digital organisieren wir jeweils im Zwischenjahr, den ungeraden Kalenderjahren und so auch im II. Quartal 2023, www.gpecdigital.com .

- GPEC® 2024 für alle Sach- und Ausrüstungsgebiete: II. Quartal 2024 wieder in der Messe Frankfurt,

www.GPEC.de